志を持ち、 未来を創ろう~気付き、考え、動く翁中生~

cた。明日から、いつもより少しだけ長い冬休みに入ります。は積雪が予想されるため臨時休業とし、本日第2学期の終業式

の終業式を

日花さんが、2学期の反省と3学期に向けての思いをしっ(1年代表の川口千奈津さん、2年代表の谷合美紀さん、

成長しました。

本日、

も話題にして、

長 校だよ 第 15 Щ ŋ



新

旧

しった。 うで、 うで か 3 日 り 年 の 施 月 り 年 の 施 月

徒会役員任命式、20 日には新旧生徒会役員一人一人の挨 り 員長及び旧生徒会役員一人一人の挨 がが行われ、大坪生徒会長から野原 がが行われ、大坪生徒会長から野原 が述べられ、新旧生徒会長から野原 が述べられ、新旧生徒会長から野原 が述べられ、新旧生徒会長から野原 をつくりたい。」という決意の言葉 をつくりたい。」という決意の言葉 をつくりたい。」という決意の言葉 をつくりたい。」という決意の言葉 をつくりたい。」という決意の言葉 をつくられ、新旧生徒会長から野原 が述べられ、新田生徒会長から野原

どのような成長が見られたかなどの話があると思います。ぜひ、御家庭でどんなところが成長したか、総合的な学習の時間や道徳科の時間を通して、

生徒一人ひとりに通知表が配付されます。

いろいろな行事を通して、

子どもたちが

大きく から

担任

今年度の集大成である3学期に備えてほしいと思います。が見られたかなどの話があると思います。ぜひ、御家庭で

しい。」と願います。しいことにもどんどしいことにもどんど共に、自分たちで新典にの伝統を守ると

新1年生が

ようになると、間違いなくもっと成長します。』あと3か月すると、

入っていきます。手本となる言動ができるようになりましょう。

ぞという時は集中して取り組むこと』ができるようになってきまし

いよいよ学校の顔になる2年生。『人の話を心から聞くこと、ここ

く清掃や両手での靴ならべ、校門での礼など、本校の伝統を引き継た。気付いて動くことができる人も少しずつ増えています。『心を磨

する人も少しずつ増えてきました。『思いやりの心をもった発言が多く見られる 活を送っています。授業中の発表など、積極的な人が多くなり、爽やかな挨拶を「いつも元気で、欠席が少ない1年生。学校が好きで、元気に明るく学校生

「いつも元気で、欠席が少ない1年生。学校が好きで、元気私からも、各学年に次のようなメッセージを送りました。



い。」と願います。 本部 役 員

生 徒会

○生徒会実行部】 ○生徒会副会長 ○生徒会副会長 ○生徒会副会長 記 ○生徒会副会長 〇 生 生 〇生徒会副

榎 立 荒 平 野 田 花 木 山 原 琳陽我浬結 介空子愛

〇文化図書部委員長〇生 活 部 委 員 長〇学習体育部委員長 D放送部委員ED保健給食部委員E 平戸餌松山野野田網野口口 ij お

生 徒 会役員引継 き 式



11日:3年実力テスト、生徒会の日、

12日: 3年実力テスト、学級委員任命式

SC来校

よか日

15日:生徒集会

18日:2年GTEC

19日:1年GTEC

16 · 17日:1 · 2年CRT検査

14日:家庭の日

9 日:始業式·身体測定·大掃除 10日:実行部会、キャプテン会

各 種 大 会 P 表 彰 か

5

【市中学1年生ソフトテニス研修+ 〇獲良賞 餌網代祥子 (第40回鬼岳マラソン大会) 〇7位 田中千之助 田中千之助 フトテニス研修大会】 <u>}</u>

積雪の思い 出

平野部においても積雪が予想されて 校の時のことである。 今夜から明日にかけて、 積雪と言えば思い出すのが高 五 市の

り雪合戦をして帰ったという。 然学校へは登校できなかった。 も参加したことはないが、当時、 校した全生徒と全職員で、 な生徒は登校していた。 の五島高校は休校にはならず、 私は岐宿から通学していたので、 ストップしたことが何度かあった。 ても羨ましかったことを覚えている。 明日は積もるだろうか? 高校時代、積雪のため定期 登校後、 鬼岳へ登 パバスが 当時 可 登 度 能

強や運動に励んでください。

に3学期に会いましょう。

護者の皆様、 ま

今年 一年**、** ょ

御

理解・

御

協力い

ただきあり

が

お 年

をお迎えくださ

う。』です。一年の目標をしっかりともち、その目標に向かって、

『新年を迎えるにあたり、

志を立てよ

勉

新年の希望に満ちた笑顔で、

全員元

学期終

発表会、人権集会など、率先して実行することで、

の翁頭中学校を創り上げてください。

心をさらに育てましょう。』学校の顔として、

君たち自身で理想

たちの手で創り上げ成功へ導いてくれました。今度は、『

人ひとりが自分自身の進路実現を目指してしっかりと努力しまたちの手で創り上げ成功へ導いてくれました。今度は、『君たち花表会、人権集会など、率先して実行することで、学校行事を自分行事を通して大きく成長した3年生。学習発表会、五島市音楽

しょう。』努力は裏切りません。

明日からの冬休みの目標は、